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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "SE 2.000 EURO AL GIORNO VI SEMBRANO POCHI. UN 
GHIACCIO MOLTO COSTOSO" PRESENTATA DAI CONSIGLIERI APPENDINO E 
BERTOLA IN DATA 25 NOVEMBRE 2015.  
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali,   
 

PREMESSO CHE 
 
- la Giunta Comunale con la deliberazione del 17 novembre 2015 (mecc. 2015 05777/069 

approvava le iniziative legate alla manifestazione "Natale coi fiocchi"; 
- nella summenzionata deliberazione veniva deciso anche un contributo di Euro 6.000,00 

alla A.S.D. PIEMONTE ICE per l'iniziativa correlata alla pista di pattinaggio sul giacchio 
in piazza Carlo Alberto; 

- l'impianto sarà operante dal giorno 1 dicembre 2015 al giorno 10 gennaio 2016, per un 
totale di 41 giorni; 

- nella medesima deliberazione, viene prevista un'agevolazione COSAP pari ad Euro 73.661,00; 
 

EVIDENZIATO CHE 
 
- tra costi diretti ed indiretti la Città contribuisce all'iniziativa per circa Euro 80.000,00; 
- in circa 40 giorni di attività dell'impianto il contributo è pari a circa 2.000,00 Euro al giorno;  
 

INTERPELLANO   
 
Il Sindaco e l'Assessore competente, al fine di sapere: 
1) con quale modalità sia stata scelta la Associazione Sportiva Dilettantistica Piemonte ICE 

e non un altro soggetto; 
2) se sia stato pubblicato un bando al fine di reperire possibili altre iniziative analoghe e se 

siano giunte delle proposte; 
3) come siano stati calcolati gli 80.000,00 Euro di contributo complessivo; 
4) se non sia stato valutato che al costo di 2.000,00 Euro al giorno per la pista di pattinaggio 

avrebbero potuto esserci anche altri soggetti interessati;   
 

F.to: Chiara Appendino 
Vittorio Bertola   


